



Pressemitteilung
12.09.2016

Die Architektenkammern auf der Expo Real 2016

Vom 4. bis zum 6. Oktober öffnet die Expo Real (www.exporeal.net) wieder ihre Tore auf dem Münchner Messegelände. „Die Expo Real hat sich in den letzten Jahren kontinuierlich von einer immer schon wichtigen Messe zu einem der weltweit wichtigsten Termine für Entscheider der Immobilienwirtschaft entwickelt. Und Immobilien sind ohne Architekten nicht denkbar. Deshalb ist auch die Expo Real nicht ohne Architekten denkbar!“, so Christine Degenhart, Präsidentin der Bayerischen Architektenkammer.

Folgerichtig sind auch dieses Jahr die deutschen Architektenkammern wieder auf der Expo Real vertreten. Unter dem Motto „Sustainable Baukultur“ präsentieren sie sich unter dem Dach der Bundesarchitektenkammer (BAK) zusammen mit der Deutschen Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen (DGNB), der Bundesstiftung Baukultur, dem Baukosteninformationszentrum Deutscher Architektenkammern (BKI) sowie dem Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit (BMUB) auf einem gemeinsamen Messestand. Dieser Stand, der sich v. a. an potenzielle Auftraggeber von Architektenleistungen, wie z. B. Gebietskörperschaften (Kommunen, Bundesländer) und private Investoren (Banken, Bauträger) richtet, dient dabei als Plattform für Veranstaltungen und Gespräche, aber auch als Treffpunkt für alle Architekten auf der Messe.

In der Halle A2, am Stand 332, wartet zudem ein interessantes, hochkarätig besetztes Standprogramm auf die Besucher: dem Motto des Standes entsprechend zu nachhaltigem Bauen, zu weiteren aktuellen Themen sowie der Relevanz von Baukultur allgemein. Es ist unter www.byak.de veröffentlicht. Die Bayerische Architektenkammer und die weiteren Standpartner freuen sich auf Sie!

Veranstaltung: Expo Real 2016
mit: u.a. Gunther Adler, Staatssekretär im Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit; Christine Degenhart, Präsidentin der Bayerischen Architektenkammer; Martin Müller, Vizepräsident der Bundesarchitektenkammer; Reiner Nagel, Vorstandsvorsitzender der Bundesstiftung Baukultur; Ralf Niebergall, Vizepräsident der Bundesarchitektenkammer; Prof. Alexander Rudolphi, Präsident der DGNB

Datum: 4. bis 6. Oktober 2016
Ort: Messe München, Stand A2.332
Eintritt: siehe www.exporeal.net

Pressekontakt: Sabine Picklapp, M.A., Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Tel.: 089-139880-63, Fax: 089-139880-99, E-Mail: picklapp@byak.de
www.byak.de